75 Jahre Allgemeine Erklärung der Menschenrechte: Reformbewegung Maria 2.0 fordert die Unterschrift des Vatikans

Kundgebung am 10.12. geplant

Köln, Bonn, 6.12.2023 - Am 10.12. 2023 jährt sich zum 75. Mal die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte. Mehr als 150 Staaten haben diese Charta unterzeichnet. Die Unterschrift des Vatikanstaates fehlt bis heute.

Die Reformbewegung Maria 2.0 fordert von Papst Franziskus, die Charta zu unterschreiben und innerhalb der Institution anzuwenden. Marianne Arndt, Sprecherin von Maria 2.0: "Solange die römisch-katholische Kirche die Menschenrechte nach innen nicht verwirklicht, kann sie sie nicht von anderen Staaten einfordern. Das ist unglaubwürdig." "Sie verletzt jeden Tag die Rechte von Frauen, da sie nicht anerkennt, dass sie gleich an Würde und Rechten sind. Ihr frauenfeindliches Bild schadet Frauen in allen Teilen der Welt. Eine Kirche ohne Frauen in Ämtern ist nicht zukunftsfähig." so Arndt weiter. Die Reformbewegung

Maria 2.0 wird eine Kundgebung am **10.12.2023 um 14 Uhr** vor dem UN Hauptgebäude veranstalten. Anschließend ist ein Gang zum Sitz der Deutschen Bischofskonferenz geplant.

fordert den Zugang zu allen Amtern und Diensten der Kirche.

Pressekontakt:

Marianne Arndt

mobil: 01776538567, ma.arndt@mailbox.org

Brigitte Schmidt: 015779269096